

# NEWSPAPER

## Bapas Nusakambangan Ikuti Wisuda Purna Bhakti Pengayoman dan Pengukuhan Pengurus Pusat Persatuan Purna Bhakti Pengayoman

Narsono Son - [CILACAP.NEWS.PAPER.CO.ID](http://CILACAP.NEWS.PAPER.CO.ID)

Aug 1, 2022 - 14:15



*Bapas Nusakambangan Ikuti Wisuda Purna Bhakti Pengayoman dan Pengukuhan Pengurus Pusat Persatuan Purna Bhakti Pengayoman*

## Bapas Nusakambangan Ikuti Wisuda Purnabhakti Pengayoman dan Pengukuhan Pengurus Pusat Persatuan Purna Bhakti Pengayoman

CILACAP - Bapas Kelas II Nusakambangan Kemenkumham Jateng mengikuti kegiatan wisuda purnabhakti pengayoman dan pengukuhan pengurus pusat purna bhakti pengayoman yang diselenggarakan langsung di Graha Pengayoman Jakarta Selatan, dihadiri langsung oleh Menteri Hukum dan HAM RI Yasonna H Laoly dan Pimpinan Tinggi di tingkat pusat pada 1 Agustus 2022. Purnabhakti pengayoman ini dilaksanakan di tingkat pusat, kantor wilayah dan Unit Pelaksana Teknis (UPT).

Dalam acara ini dilaksanakan juga serah terima jabatan Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan HAM (Balitbang) dari Sri Puguh Budi Utami yang purnabhakti pada tanggal 1 Agustus 2022 kepada Iwan Kurniawan sebagai Plt. Kepala Balitbang, Sri Puguh Budi Utami menceritakan awal mula karirnya hingga menjadi Dirjen Pemasyarakatan wanita pertama dan yang terakhir sebagai Kepala Balitbang Kumham.

"Banyak pengalaman yang saya dapatkan terutama saat menjabat sebagai Dirjen Pemasyarakatan, dimana saya mendapatkan kesempatan diundang PBB terkait penanganan terorisme. Saya juga mengucapkan maaf selama menjalankan tugas dan fungsi saat menjabat belum bisa optimal dan masih terdapat kesalahan," ungkapnya.

Dalam sambutannya Menteri Hukum dan HAM Yasonna H Laoly mengucapkan Selamat kepada ibu Sri Puguh Budi Utami yang telah mengakhiri masa tugasnya.

"Apresiasi setinggi-tingginya atas baktinya di Kementerian Hukum dan HAM dan segala prestasinya yang akan menjadi legacy yaitu pembangunan lapas-lapas baru seperti Lapas Super Maximum Security Karanganyar," paparnya.

Terakhir, Yasonna H Laoly juga memberikan pesan kepada peserta wisuda purnabhakti lainnya Terimakasih kepada semua rekan-rekan yang telah mengakhiri tugasnya dengan sempurna.

"ini bukanlah akhir dari sebuah pengabdian namun merupakan awal dari bentuk pengabdian yang berbeda yaitu di keluarga, masyarakat dan lingkungan dan tetap teruslah mengabdikan untuk bangsa dan negara," pesannya.

(N.Son/\*\*\*)